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出席報告一

欠席者（７名）病欠（２名）
細野、金井、木村、小島、三浦、大西、渡辺 司 会 S A A 古 木 勝 治 君

ソングリーダー中西功君「君が代」
「奉仕の理想」

< ゲ ス 卜 〉
金応培氏（元中国留学生） 会議の件ですが４月24～26日の３日間ソウルで

開催されますが出席要請が地区の方より来てお
りますのでご都合のつく方は是非ご参加下さ恥

姉妹クラブ東慶州クラブを訪問される良い機会
でもあると思います。寺田さんはご出席される

予定だそうです。
ol月オーストラリアに帰りましたジエフ･マー

ティンのスポンサークラブよりﾈl状が届いてい

ます。彼は日本は非常に素晴らしく又是非いき
たいし、ホストファミリーの皆様には大変お世

話になったと喜んでいる。現在彼は旅行社の日
本語の通訳をしています。皆様の中でオースト
ラリアへいらっしゃる時は是非サーファーズRC
へお立寄りいただきたい。という意味のことが

書かれております。（回覧）

< ビ ジ タ ： - > ）
三浦福好君、岩瀬至君（綾瀬）
高坂武紘君、黒田忠男君（大和）

< 会 長 報 告 〉
ｏお手許に新会員候補者の方々（藩桂柳氏大和

中央外科院長、加藤好秋氏八千代信用金庫大
和支店長）のプリントが届いていると思いますｂ
どうぞ宜しく御検討下さい。
ol986～1987年度の第259地区ガバナーノミニ
ーとして相模原RCの小林亮氏が決定した旨の

連絡が参っております。
o先週寺田さんからご報告のありました韓日親善
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本 日 の プ ロ グ ラ ム ４ 月 １ １ 日

長野俊八君「雑誌月間に因んで」

次 週 予 定 ４ 月 １ ８ 日
クラブフォーラム「ロータリアンからみた青
少年問題」リーグー浜田三雄氏
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１年皆出席

お誕生日

おめでとうございます／

清水洋三君
富沢重徳君（４月８日）
山中忠誠君（４月８日）

神作彰君（３月 3 1 日 ）
土屋翁三君（４月８日）
高橋政勝君（４月10日）
古 郡 清 君 （ ３ 月 １ 日 ）

種ケ島実君（４月５日）
種ケ島実君（58年４月７日）

< 幹 事 報 告 〉
o4月１日より為替レートが258円になった旨の

連絡がきております。
結婚記念日

<委員会報告>
クラブ会報委員会委員長松本三郎君

本日の会報の訂正をお願いします。
１頁目ゲストの四行目、田村徳宏君を加筆
８頁目右側下から６行目、ワタシを夕ワシに

中にはさみ込まｵrている１枚の折り方を裏表逆に
本日のﾌﾟログラム長野さんは次週に
ロータリー情報委員会委員長寺田伍六君

新しい会員の方を囲みまして手続要覧等のめくり
の会を例会後開催致しますのでご出席下さい。

青少年奉仕委員会委員長二見長幸君

地区よりRYLA(ライラ）ロータリー青少年指

導者養成セミナーのご案内がきております。詳細
なプログラム申込害等事務局に置いておきますの

で、良き青年男女のご推薦をお願い致します。
５月23日～25日の２泊３日神奈川県立婦人総合セ
ンターにて。申込締切は４月25日附です。

会 長 エ レ ク ト 上 田 利 久 君

地区協議会開催の通知がきておりますので次期ク
ラブ奉仕委員長、次期ロータリー情報委員長、次

期職業奉仕委員長、次期社会奉仕委員長、次期国
際奉仕委員長、次期会員増強委員長、次期ロータ
リー財団委員長、次期米山記念奨学委員長、青少

年奉仕委員長の方々例会後、お残り下さい。

創業記念日

入会記念日

未来へのパスポート
若い人は若さを浪費していると言われてい

るが、多岐にわたるロータリーの青少年プロ
グラムのいずれかに参加している若人には、
このことは当てはまらない。
ロータリアンは、インターアクト、ロータ

ーアクト、冑少年交換およびRYLA(ロー

タリー青少年指導者養成プログラム）等に携
わり、今日の青少年が自分の前途に控える様
々の責務に備えるのを援助する一方、若い人
達と共に活動することから新しい見識や活力
を得ている。
これらの青少年は私達の未来へのパスポー
トであり、パスポートの有効期限が切れない
ようにすることが私達の役目である。

へ

RYLAについて何を知っているか？

RYLA(RotaryYouthLeadersh ip
邸ﾉard--ロータリー青少年指導者養成プロ
グラム）は、地域社会の若い人々の、指導者
および善良な市民としての資質を伸ばすこと
を目的とするロータリー提唱のプログラムで
ある。これは、ロータリアンと実業および市
民の指導者が、学ぼうとしている出席者に自
己の知識と経験を伝える好機である。ロータ
リーの標語：「各ロータリアンは青少年の模
範」を実践する大いなる道である。
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私が国を出る前は家庭にテレビはありませんで

したが帰りましたらすこしありました。洗濯機も
ありました。が今はだいたい白黒テレビは普及し
ています。今中国の人の欲しいのはカラーテレビ
とか冷蔵庫です。又、昔工場の生産は中国では国
の計画でやりました。良いものでも悪いものでも

国で配ってくれましたから生産すれば良かったの
です。しかしこの頃は良いものを作る競争があり

ますのでそうはいきません。良いものを生産すれ
ば良く売れますが、悪いものを生産したら売れま
せん。自分で生産して自分で売るという具合で国
では全然lili倒を見ません。利益が余り出なかった

らつぶれても良いと言う考えで、これは以前とは
全然違います。又、物も豊富になり金があれば何
でも買えるように日本とかあらゆる国々の物を

見て真似て作られています。工場間の競争が非常
に強く、金がある工場は他の国と協定を結んだり、

設備を買ったりして工場の生産をよくやるとかに
力を注いでいます。ですから今中国では外国から

新技術を学んだり、手をつないで一緒に合弁会社
を作るとか、いろいろな面のものを欲しがってい

ます。競争があるという事は非常にいいと思いま

す。又、農村の方の事については昔は人民公社、
集団的な生産をやりましたが、今はみな個人的に

土地も分けてやっています。こういう事で私が心
配したのは労働力のない人の生活のことでしたカミ
そういう人達でも昔より生活が上がったそうです。

昔は１年働いても農民は100元（1万円位）も貰え
なかったのですが、今は個人的にやるので良くや

る人や、頭をよく使う人は万元以上も貰えます。
ですから農村も自動車は個人的に持っています。

農村の人は都会の人より活発です。又、知識人は
昔、給料も少なく研究をやって新しいものを作り
出すとすぐ工場の生産になります。私のような者
も５つの工場の顧問になっています。私達の給料
は、私が日本から帰った時は67元でした。今は８７
～90元位です。今年の７月位には給料の新しい制

’ ゲストスピーカー 金応培氏

魚 §｢留学時代の想い出
と最近の中国につ
いて」

錠

紹介：金先生は、今から６年前の1979年に９人の
中国留学生を私共で引受けました中のお１人てす。

中クラブも誕生したばかりの頃でして、中クラブ
の方々に大変お世話になりました。２年後記念の

桜を杣えてお帰りになられましたが今回東工大の
先生の招聰で３月24日に再来日された訳です。金
応培先生は昔の奉天、今の沈陽にあります東北工

学院の講師でいらっしゃいましたが現在は助教授
が内定されたそうです。帰国されて４年が経過し
ておりますのでその辺のご感想等をお話頂きます。

本日はお忙しい中を当クラブにおいで頂き感謝し
ております。（土屋）

一

私が２年間日本におりました時にはロータリー
の先生方に大変お世話になりました．はじめて国

を出て来たのですが生活がと､うなるか皆目解らず

大変心配しておりましたがロータリーの先生方が
熱い援助の手をさしのべて下さいまして非常に助
かりました。又先生方と一緒に会を開いて歌を歌
ったり、美味しいごちそうを食べたりしたことが

とても印象に残っています。先生方のお蔭で日本
のいろいろな方と付き合うことが出来、又観光も
出来ました。私はロータリーの人と聞くと大変親

切な感じがします。帰りましてからも先生方が宴
会の時に歌を歌ったり笑顔で話して下さったその
笑顔がいつも忘れられませんでした。大変幸せだ
ったと思います。私にとって忘れることの出来な
い時でした。他の国は行った事がありませんので

日本は自分の郷里のような感じがします。

今日は中国の話をすこししたいと思います。

一



た方が良いと考えるので再提案させて下さい。
そのためにスマイル。

改訂：集った金額の70％を提供者に還元。３０
％をスマイル。
理由①スマイルは三方一両得でなければなら

ない。

②スマイル委員会に金が集りすぎる。

③提供者の負担を軽くする餌提供のたゅ
富沢重徳君、山中忠誠君二人揃って楽しい花
祭り、お釈迦様の日に誕生しためでたい男ですｂ
甘茶を飲んで長生きをしたいと考えています。

高橋政勝君結婚記念日のお祝いありがとうご
ざいます。２０年になりました。これからも頑

張っていきます。宜しく……。

神作彰君スマイル委員にも拘わらず結婚記
念日を忘れていました。有難うございました。
この頃は、やたらと他の女性が気になりますｂ

土屋翁三君①元留学生金応培先生をお連れしま
した。予定していた趙南元君が急に一時帰国
してしまったら、ちょうど金先生が来日され

ましたので本日卓話をお願いしました。
②結婚記念日お祝い頂きありがとうございま

す。４月８日毎回お釈迦様が祝ってくれてい
ます。２人の間がオシャカにならぬよう頑張
っております。

古郡清君誕生祝いに続いて創業記念日を祝
っていただきありがとうございます。

種ケ島実君①ヤングソルジャーとして頑張りますｂ
②ロータリーの３年生になりました。宜しく
お願いします。

松本三郎君山中さん先日は楽しい旅行が出来
ました。ありがとうございます。今後も又宜
しく……。

後藤定毅君亀谷分区代理が珍らしく欠席-ですｂ
お蔭で当クラブに、静かで安らぎの例会が訪
れました。しかし恋人のいないような寂しさ
でもありますので、感傷のスマイルを致しま

す。

度が作られ、１５０元位になります。その代わりい
ろいろな品物ｶﾐちょっと高くなります｡部屋代も
今は１ケ月５元位ですが10元位になります。生活
の方は前より楽になり金があれば何でも買う事が

出来ます。昔は野菜なども人民公社が買って国か
ら配りましたので、めちゃくちゃでしたが、今は

新鮮な野菜も個人的に買う事が出来ます。
最後に一つお願いがあります。と言うのは今中
国のいろいろな５つの工場の顧問になりましたカミ
日本の工場の方にお願いしてほしいと頼まれるこ
とは、もし良ければ一緒に合弁会社を作るとか、
いろいろな形で工場を助けてほしいと言う事ですｂ

先生方はみな自分の会社を持っているので、もし

利益とかいろいろな方面で考えて出来たらそうい
う事をやるのも良いのではいかと思います。
-中国を紹介する話はいろいろありますが、今

日の金先生のお話は肌で感じるようなナマのお話
を伺う事が出来ました。こういう機会はなかなか

ないのではないかと有難く感謝申し上げます。

（猪熊会長）一

へ

<スマイルボックス>委員長北砂富三君
三浦福好君（綾瀬）お世話になります。
岩瀬至君（綾瀬）お世話になります○
高坂武紘君（大和）久しぶりに伺いました。ど

うぞ宜しくお願い致します。
黒田忠男君（大和）お世話になります○
藤原修子嬢（講談社）講談社創立75周年記念に
全国の美術館より日本画の名作を集めました。
お世話になります。

寺田伍六君南川さん本店にご栄転おめでとう
ございますｂ嬉しいことですがお目にかかれな
くなった事が残念ですｂお世話になりました。

清水洋三君①皆出席のお祝いありがとうござい
ました。②スマイル提案改訂につき発言した
いためにスマイルします。先週スマイルの種
をスマイル委員会に提供してスマイルを集め
る提案をしましたが、その方法につき改訂し

へ


